

Sunélia



BERRUA



BIDART - BIARRITZ | CÔTE BASQUE

TARIFS PRICES 2022

OUVERT *OPEN* 08/04 AU 02/10



Gamme Luxe

LES + • Forfait hôtelier • Climatisation • Lave vaisselle • Plancha • Cafetière Nespresso

SUNËLIA LUXE KEY WEST

3 ch + 2 sdb - 40 m² - 6/8



1 chambre avec 1 lit 160x200, 1 chambre avec 2 lits en 80x190, 1 chambre avec 2 lits superposés (lits faits à l'arrivée, serviettes et ménage de fin de séjour inclus), couettes et oreillers, 2 sdb dont 1 WC intégré et 1 WC séparé, séjour avec climatisation et cuisine intégrée équipée d'un îlot central (lave vaisselle, frigo/congélateur, vaisselle, cafetière électrique, four-micro-onde, bouilloire, grille pain), table et chaises + grande banquette avec lit tiroir de 130x210, terrasse bois extérieure avec salon de jardin + transats.

1 double bed (160x200), 1 bedroom with 2 single beds (80x190), 1 bedroom with 2 bunk beds (hotel package included : beds made on arrival + towels + ending cleaning), 1 double sofa bed, quilts and pillows, 2 bathroom with 1 toilet in the bathroom and 1 separate toilet, dining room with integrated kitchen with a central island, dishwasher, fridge/freezer, dinnerware, coffee machine, microwave, kettle, toaster, table and chairs + convertible bed settee (130x210), outside wooden terrace integrated with green space + deckchair + private plancha.

Un quartier privatif piéton !

Laissez-vous tenter par un séjour 100% basque dans un de nos 5 nouveaux mobil-homes, faits sur mesure aux couleurs du Pays Basque. Composé de 3 SunLuxes 3 chambres et de 2 SunLuxes 2 chambres, ce quartier vous assure des vacances calmes et reposantes.



SUNËLIA SUNLUXE 3 CHAMBRES OU 2 CHAMBRES

1 sdb - 37 ou 40 m² - 4/6 ou 6/8



1 chambre avec 1 lit 160 x 200 et une TV + 1 ou 2 chambres avec 2 lits 80 x 90 selon le modèle de Sunluxe sélectionné (lits faits à l'arrivée, serviettes et ménage de fin de séjour inclus). 1 sdb et 1 wc suspendu séparé. Grand séjour avec canapé convertible, table basse TV et climatisation (lave vaisselle, frigo/congélateur, vaisselle, cafetière classique, four micro onde, bouilloire, grille pain). Table avec 6 chaises intérieures. terrasse semi-couverte en bois avec salon de jardin + transat + plancha privée. Wifi dans la location.

1 bedroom with double bed (160x200) and TV + 1 ou 2 bedrooms with 2 beds 80 x 90 depending on the Sunluxe model selected (hotel package included : beds made on arrival + towels + ending cleaning). 1 bathroom and 1 toilet separate. 1 convertible bed in the lounge, table and chairs, TV, kitchen equipment, dishwasher, toaster, fridge/freezer, coffee machine, microwave). Outside wooden terrace integrated with green space + deckchair + private plancha.

Photos non contractuelles - Photos are not contractually binding.

Gamme Prestige

LES + • Climatisation • Lave vaisselle

SUNËLIA PRESTIGE LOUNGE

3 ch + 2 sdb - 40 m² - 6/8



1 lit de 160x200 + 4 lits de 80 avec, couettes et oreillers, 2 sdb dont 1 WC intégré et 1 WC séparé, séjour avec climatisation et coin cuisine équipée (lave vaisselle, frigo/congélateur, vaisselle, cafetière électrique, four-micro-onde, bouilloire, grille pain), séjour avec table et chaises + grande banquette avec lit tiroir de 130x210, terrasse bois extérieure avec salon de jardin + transats, parasol, étendoir.

1 double bed (160x200) + 4 single beds (80x190) 1 double sofa bed, quilts and pillows, 2 bathroom with 1 toilet in the bathroom and 1 separate toilet, kitchen equipped with, dishwasher, fridge/freezer, dinnerware, coffee machine, microwave, kettle, toaster, dining room with table and chairs + convertible bed settee (130x210), outside wooden terrace integrated with green space + sun loungers, parasol, clothes air.

SUNËLIA PRESTIGE RIVIERA

2 ch + 2 sdb - 30 m² - 4/6



1 lit de 160x200 + 2 lits de 80 + couettes et oreillers, 2 sdb avec WC séparés dans les chambres, séjour avec climatisation et cuisine intégrée équipée d'un îlot central, table et chaises + canapé-lit convertible de 130x190, frigo/congélateur, vaisselle, cafetière électrique, four-micro-onde, bouilloire, grille pain), terrasse bois extérieure avec salon de jardin + transats, étendoir.

1 double bed (160x200) + 2 single beds (80x190) + quilts and pillows, 2 bathroom with separate toilet in bedrooms, dining room with integrated kitchen with a central island, table and chairs + convertible bed settee (130x190), fridge/freezer, dinnerware, coffee machine, microwave, kettle, toaster, outside wooden terrace integrated with green space + sun loungers.

Gamme Prestige

LES + • Climatisation • Lave vaisselle

SUNËLIA PRESTIGE LIVING

2 ch + 1 sdb - 36 m² - 4/6



1 lit de 140x190 + 2 lits de 80 dont un en mezzanine (place pour un lit bébé), couettes et oreillers. 1 salle de bain communicante avec les chambres. WC séparé. Séjour avec climatisation et coin cuisine équipée frigo/congélateur, vaisselle, cafetière électrique, four micro-ondes, bouilloire, grille pain) donnant sur le salon/séjour avec 1 table repas et 2 chaises, 1 canapé lit convertible 130x190. Terrasse extérieur couverte en bois avec salon de jardin, transats.

1 double bed (160x200), 1 bedroom with 2 single beds (80x190), 1 bedroom with 2 bunk beds, 1 double sofa bed, quilts and pillows, 2 bathroom with 1 toilet in the bathroom and 1 separate toilet, dining room with integrated kitchen with a central island, dishwasher, fridge/freezer, dinnerware, coffee machine, microwave, kettle, toaster, table and chairs + convertible bed settee (130x210), outside wooden terrace integrated with green space + sun loungers.

CHALET PRESTIGE

2 ch + 1 sdb - 32 m² - 5/6



1 lit de 140x190 + 2 lits de 80 + 1 lit superposé de 70 + couettes et oreillers, 1 sdb avec WC séparé, séjour avec climatisation coin cuisine équipée avec ouverture sur terrasse couverte intégrée (frigo/congélateur, vaisselle, cafetière électrique, four-micro-onde, bouilloire, grille pain), séjour avec table et chaises + canapé convertible (130x90), terrasse bois extérieure avec salon de jardin + transats, étendoir.

1 double bed (140x190) + 2 single beds (80x190) + 1 bunk bed (70) + quilts and pillows, 1 bathroom with separate toilet, kitchen opening to the terrace, equipped with fridge/freezer, dinnerware, coffee machine, microwave, kettle, toaster, dining room with table and chairs + sofa, outside wooden terrace integrated with green space + sun loungers, clothes airer.

Gamme Confort

SUNÊLIA CONFORT HAPPY T

3 ch + 1 sdb - 38 m² - 6/7 



1 lit de 140x190 (place pour lit bébé) + 4 lits de 80 + couettes et oreillers, 1 sdb avec WC séparés, coin cuisine équipée (frigo/congélateur, vaisselle, cafetière électrique, four-micro-onde, bouilloire, grille pain), séjour avec table et chaises + canapé-lit convertible de 130x210, terrasse bois extérieure avec salon de jardin + transats, étendoir.

1 double bed (140x190) (space for a baby bed) + 4 single beds (80x190) plus 1 double sofa bed, quilts and pillows, 1 bathroom and 1 separate toilet, kitchen equipped with, dishwasher, fridge/freezer, dinnerware, coffee machine, microwave, kettle, toaster, dining room with table and chairs + convertible bed settee (130x210), outside wooden terrace integrated with green space + sun loungers, clothes airer.

SUNÊLIA CONFORT FUN

3 ch + 1 sdb - 34 m² - 6/7 



1 lit de 140x190 avec accès direct à la sdb + 4 lits de 80 + couettes et oreillers, 1 sdb avec WC séparé, coin cuisine équipée (frigo/congélateur, vaisselle, cafetière électrique, four-micro-onde, bouilloire, grille pain), séjour avec table et chaises + canapé-lit convertible de 120x190, terrasse extérieure bois ou dallée avec salon de jardin + transats, étendoir.
1 double bed (140x190) with direct access to bathroom + 4 single beds

(80x190) + quilts and pillows, 1 bathroom with separate toilet, kitchen equipped with fridge/freezer, dinnerware, coffee machine, microwave, kettle, toaster, dining room with table and chairs + convertible bed settee (120x190), outside wooden terrace with green space + sun loungers, clothes airer.

SUNÊLIA CONFORT CLUB

2 ch + 1 sdb - 32 m² - 5/6 



1 lit de 140x190+ 2 lits de 80 + 1 lit superposé de 70 + couettes et oreillers, 1 sdb avec WC séparé, coin cuisine équipée (frigo/congélateur, vaisselle, cafetière électrique, four-micro-onde), séjour avec table et chaises + canapé-lit convertible 1 personne uniquement, terrasse extérieure bois avec salon de jardin + transats, étendoir.

1 double bed (140x190) + 2 single beds (80x190) + 1 bunk bed (70) + quilts and pillows, 1 bathroom with separate toilet, kitchen equipped with fridge/freezer, dinnerware, coffee machine, microwave, dining room with table and chairs + convertible bed settee for 1 person only, outside wooden terrace with green space + sun loungers, clothes airer.

Photos non contractuelles - Photos are not contractually binding.

Gamme Confort

SUNÊLIA CONFORT LOGGIA

2 ch + 1 sdb - 25 m² - 5/6 



1 lit de 140x190 (place pour lit bébé) + 2 lits de 80 + 1 lit superposé de 70 + couettes et oreillers, 1 sdb avec WC séparé, coin cuisine équipée (frigo/congélateur, vaisselle, cafetière électrique, four-micro-onde), séjour avec table et chaises + canapé- lit convertible de 130x190, terrasse extérieure bois intégrée avec salon de jardin + transats, parasol, étendoir.

1 double bed (140x190) (space for a baby bed) + 2 single beds (80x190) + 1 bunk bed (70) + quilts and pillows, 1 bathroom with separate toilet, kitchen equipped with fridge/freezer, dinnerware, coffee machine, microwave, dining room with table and chairs + convertible bed settee (130x190), outside wooden terrace semi-integrated with green space + sun loungers, parasol, clothes airer.

SUNÊLIA CONFORT LIFE

2 ch + 1 sdb - 31 m² - 4/5 



1 lit de 160x200 (place pour lit bébé) et accès facile avec un fauteuil roulant+ 1 lit de 80 + 1 lit superposé en 70 + couettes et oreillers, 1 sdb avec siège adapté et WC intégré, coin cuisine adaptée et équipée (frigo/congélateur, vaisselle, cafetière électrique, four-micro-onde), séjour avec table et chaises + canapé- lit tiroir 1 personne uniquement, terrasse extérieure bois avec rampe d'accès, avec salon de jardin + transats, parasol, étendoir et rampe d'accès.

1 double bed (160x190) (space for a baby bed) and easy access with a wheelchair + 1 singlebed (80x190) + 1 bunk bed (70) + quilts and pillows, 1 bathroom with adapted w.c. seat (suitable for persons with a physical handicap) and toilet in the bathroom, adapted and equipped corner kitchen fridge/freezer, dinnerware, coffee machine, microwave, dining room with table and chairs + under bed drawer for 1 person, outside wooden terrace with garden room + sun loungers, parasol, clothes airer and outside access ramp.

SUNÊLIA CONFORT NATURA

2 ch + 1 sdb - 24 m² - 4 



1 lit de 140x190 + 2 lits de 80 + couettes et oreillers, 1 sdb avec WC séparé, coin cuisine équipée (frigo, vaisselle, cafetière électrique, four-micro-onde), séjour avec table et tabourets, terrasse extérieure bois ou dallée avec salon de jardin + transats, parasol, étendoir.

1 double bed (140x190) + 2 single beds (80x190) + quilts and pillows, 1 bathroom with separate toilet, kitchen equipped with fridge, dinnerware, coffee machine, microwave, dining room with table and footstool, outside wooden terrace or flagstones terrace with green space + sun loungers, parasol, clothes airer.

Camping

TENTE COCO SWEET

2 ch - SANS EAU NI SANITAIRE - 16 m² - 4 



1 chambre adulte (lit double avec rangement sous les lits), 1 chambre enfant (2 banquettes (70x190) - lit avec rangement sous les lits), coin cuisine équipée sans évier (petit frigo, plaque de cuisson, vaisselle, cafetière électrique, four-micro-onde), terrasse extérieure 3 x 3 en bois au sol.

(no water, no sanitaries)

1 bedroom with double bed (140x190), 1 bedroom with twin beds (70x190), kitchen equipped without sink (small fridge, dinnerware, coffee machine, microwave), half covered terrace, small storage under the beds.

EMPLACEMENT CAMPING PITCH

2/6 



Le Berrua vous accueille dans un cadre verdoyant et calme avec de nombreux emplacements de camping adaptés à tous types de matériel. Un emplacement standard inclus automatiquement 2 personnes, le reste est en supplément.

Le Berrua welcomes you in a green and quiet setting with many camping pitches suitable for all types of equipment. A standard pitch automatically includes 2 people, the rest is extra.

TARIFS EMPLACEMENTS 2022

Tarifs par nuitée avec une voiture sur l'emplacement (maxi 6 personnes) pour caravane, tente ou camping-car.

Forfait 1 à 2 pers avec 1 voiture - Jour d'arrivée libre à partir de 14h - Départ 12h

Price per night with one car on the pitch for your caravan, tent or camping-car. Package 1-2 people with 1 car - Day time of free arrival from 2pm - Departure 12pm

Tarifs emplacement plein air Tarif/nuit. Forfait 1 à 2 pers avec 1 voiture	29/04-17/06	29/08-03/09	18/06-08/07	09/07-20/08
	04/09-08/09	09/09-10/09	21/08-28/08	
Empl. Standard sans Elec (2 personnes comprises)	19,50 €	24,00 €	38,00 €	47,50 €
Pers. suppl. (+ de 11 ans)	4,00 €	4,00 €	7,00 €	9,50 €
Pers. suppl. (4-11 ans)	3,00 €	3,00 €	5,00 €	6,50 €
Pers. suppl. (0-3 ans)	gratuit			
Branchement électrique 6 amp	4,50 €	4,50 €	6,00 €	7,50 €
Location Frigo (forfait/nuit)	6,00 €	6,00 €	7,00 €	8,00 €
Supplément animal domestique	2,00 €	2,00 €	2,00 €	5,00 €

Taxe de séjour non comprise / without local tax : 0,66 € / personne à partir de 18 ans / nuit.

TARIFS LOCATIONS 2022

**OFFRE 14 NUITS
SPECIAL 14 NIGHTS :**
-20%

pour tous séjours de 14 nuits consécutives
for all stay of 14 consecutive nights

Valable en hébergement du 08/04 au 02/07 inclus et du 28/08 au 02/10/2022
Valid for accommodation from 08/04 to 02/07 included and 28/08 to 02/10/2022

**OFFRE SPECIAL DUO
SPECIAL DUO PRICE :**
-20%

pour tous séjours de 7 nuits minimum
for all stay of minimum 7 nights

Valable en hébergement du 08/04 au 02/07 inclus et du 28/08 au 02/10/2022 pour un couple avec un enfant de - 3 ans
Valid for accommodation from 08/04 to 02/07 included and 28/08 to 02/10/2022 for a couple with a child - 3 years

**OFFRE FAMILLE
SPECIAL FAMILY :**
-10%

pour tous séjours de 7 nuits minimum
for all stay of minimum 7 nights

Valable en hébergement du 08/04 au 02/07 inclus et du 28/08 au 02/10/2022
Valid for accommodation from 08/04 to 02/07 included and 28/08 to 02/10/2022

Séjour de 2 nuits minimum du 08/04 au 02/07 et du 28/08 au 02/10/2022 (sauf WE ascension mini 3 nuits)
Séjour par module de 7 nuits du 03/07 au 28/08/2022, arrivées à partir de 16h, heure de départ avant 10h.
Minimum stay 2 nights from 08/04 to 02/07 and from 28/08 to 02/10/2022 (without Ascension minimum 3 nights).
Stays by module of 7 nights from 03/07 to 28/08/2022. Arrivals from 4pm, departures before 10.00am.

Tarifs/nuit Jours d'arrivée : Basse saison : Tous les jours (2 nuits minimum) Haute saison : Dimanche et Mercredi (7 nuits minimum) Arrivée entre 16h et 20h Départ avant 10h	TARIFS HÉBERGEMENTS										
	08/04-16/06 Hors Week end fériés	Week-end Fériés 25/05-28/05 03/06-05/06 - 17/06-02/07	03/07-09/07	10/07-12/07	13/07-23/07	24/07-30/07	31/07-20/08	21/08-27/08	28/08-01/09 04/09-08/09	02/09-03/09 09/09-10/09	11/09-02/10
Luxe (Privatif piéton)											
Sunélia Luxe Key West 6/8p 3ch 2sdb 40m ² -TV-LV-Clim-Terrasse couverte - Nespresso Pack hôtelier - Bbq	132 €	145 €	148 €	279 €	279 €	304 €	313 €	205 €	139 €	161 €	117 €
Sunélia SunLuxe 3ch - 6/8p 1sdb 40m ² - 2TV - LV - Clim - Terrasse couverte - Nespresso - Pack hôtelier - Plancha	132 €	145 €	148 €	279 €	279 €	304 €	313 €	205 €	139 €	161 €	117 €
Sunélia SunLuxe 2ch - 4/6p 1sdb 40m ² - LV - LV - Clim - Terrasse couverte - Nespresso - Pack Hôtelier - Plancha	100 €	110 €	112 €	246 €	246 €	268 €	276 €	170 €	106 €	122 €	89 €
Prestige											
Sunélia Prestige Lounge 6/8p 3ch 2sdb 40m ² - TV- LV- Terrasse couverte	97 €	107 €	109 €	198 €	208 €	237 €	271 €	170 €	104 €	119 €	87 €
Sunélia Prestige Living 4/6p 2ch 1sdb 36m ² - TV- LV- Terrasse couverte	90 €	99 €	102 €	188 €	190 €	235 €	255 €	164 €	95 €	109 €	80 €
Sunélia Prestige Riviera 4/6p 2ch 2sdb 30m ² - TV- LV- Terrasse couverte	90 €	99 €	102 €	188 €	190 €	235 €	255 €	164 €	95 €	109 €	80 €
Chalet Prestige 5/6p 2ch 1sdb 32m ² - TV- LV- Terrasse couverte intégrée	90 €	99 €	102 €	188 €	190 €	235 €	255 €	164 €	95 €	109 €	80 €
Confort											
Sunélia Confort Happy T 3ch 1sdb 38m ² - TV - Terrasse semi couverte	82 €	92 €	95 €	162 €	180 €	207 €	223 €	157 €	87 €	100 €	72 €
Sunélia Confort Fun 3ch 1sdb 34m ² - TV -Terrasse	78 €	86 €	90 €	157 €	180 €	203 €	218 €	157 €	83 €	95 €	70 €
Sunélia Confort Club 2ch 1sdb 32m ² - TV -Terrasse	74 €	81 €	85 €	152 €	169 €	198 €	213 €	145 €	79 €	90 €	66 €
Sunélia Confort Loggia 2ch 1sdb 25m ² - TV- Terrasse semi couverte	68 €	75 €	78 €	148 €	166 €	192 €	207 €	141 €	73 €	83 €	61 €
Sunélia Confort Life PMR 3/4p 2ch 1 sdb 31m ² - TV	68 €	75 €	78 €	148 €	166 €	192 €	207 €	141 €	73 €	83 €	61 €
Sunélia Confort Natura 2ch 1sdb 24m ² - Terrasse	55 €	65 €	63 €	114 €	126 €	159 €	171 €	118 €	59 €	67 €	48 €
Tentes aménagées											
Tente Coco Sweet 4p 2ch 16m ² - Terrasse couverte	44 €	49 €	52 €	78 €	87 €	107 €	115 €	88 €	48 €	54 €	39 €

SUPPLÉMENTS DIVERS

Pack hôtelier (2 chambres, - de 30m ²)	120€ (draps, serviettes, ménage fin de séjour)
Pack hôtelier (2 chambres, + de 30m ²)	135€ (draps, serviettes, ménage fin de séjour)
Pack hôtelier (3 chambres)	150€ (draps, serviettes, ménage fin de séjour)
Draps 2 pax	14 €
Draps 1 pax	12 €
Kit serviettes de toilette	8€ / personne
Forfait Ménage	80 €
Kit bébé (chaise haute, baignoire, lit)	6€ / nuit soit 2€ / nuit à l'unité
Taxe de séjour	0,66€/adulte/nuit
Animal domestique emplacement	2€/nuit en basse saison - 5€/nuit en haute saison
Animal domestique location	5€/nuit en basse saison - 10€/nuit en haute saison

La Carte Privilège Sunêlia : deux saisons d'avantages dans tous les Sunêlia

The Sunêlia Privilege Card: two seasons of advantages on all Sunêlia campsites

Le prix de la carte est de **35€** et elle est **valable deux saisons**
The card costs 35€ and is valid for two seasons



Avantages:

- Gratuité des frais de réservation pendant deux saisons dans tous les Sunêlia.
- Un cadeau à votre arrivée + hammam gratuit pendant le séjour.
- Arrivées à partir de 15h au lieu de 16h et départs jusqu'à 12h au lieu de 10h le jour du départ.
- Cumul de points sur les réservations de séjour : (1 point = 10€).
- A partir de 300 Points, 5% de réduction pour un séjour en basse saison, les points sont gardés.
- A partir de 400 Points 5% de réduction pour un séjour en haute saison, les points sont gardés.

- À partir de 500 Points, une semaine gratuite en basse saison dans un des sites Sunêlia. À ce moment là le compteur est remis à Zéro.
- Cumul de points dans le cadre d'un parrainage d'un parent ou un ami, 20 Points pour un Week-end (minimum 2 nuits), 50 Points pour une semaine.

Consultez en ligne tous les avantages proposés dans les sites :
prêt de vélos, soin de beauté dans un spa Sunêlia, etc.

Advantages:

- Free booking fees for two seasons in all Sunêlia.
- A gift on your arrival + free hammam during the stay.
- Arrival from 3pm instead of 4pm and departure as late as 12pm instead of 10am on your departure day.
- Points added when you book a stay: (1 point = 10€).
- From 300 Points: 5% reduction on a stay in low season, the points are kept.
- From 400 Points: 5% reduction on a stay in peak season, the points are kept.

- From 500 Points: you will be entitled to a free week in the low season on one of the Sunêlia sites. The points counter is then re-set to Zero.
- Points added when you sponsor a relative or friend: 20 Points for a weekend (minimum 2 nights), 50 Points for a week.

Consult all the advantages offered on sites online: bike hire, beauty treatments in a Sunêlia spa, etc.



OFFRE SOLEIL

Offre Soleil Sunêlia

Sunshine offer

Le principe :

Sunêlia a mis au point l'Offre Soleil Sunêlia pour tout séjour d'une durée minimum de 7 nuits en hébergement, décomptée du jour d'arrivée à la veille du départ, pris dans un site SUNÊLIA (Hors sites Partenaires). Pour moins de 3 jours de soleil durant le séjour, le client reçoit un chèque de 100€. Si aucun jour de soleil n'est enregistré durant le séjour, le client reçoit un chèque de 200€.

The principle:

We've updated our SUNÊLIA SUNSHINE deal, for all stays of 7 days and over in our accommodation (counted from the day of arrival to the final evening of your stay) on eve of departure, taken at a SUNELIA site. If you enjoy less than 3 days of sunshine over the course of your stay, we'll give you a cheque for 100 € If you have no sunny days at all during your stay, we'll give you a cheque for 200 €.

CONTRAT DE RESERVATION 2022 / BOOKING CONTRACT 2022

À nous retourner avec l'acompte et tous les éléments remplis, sinon la réservation n'est pas prise en compte.
Complete the reservation contract with all information request other the booking will not valuded.

N° CLIENT :



Nom / Name : Prénom / First Name :
Adresse / Address :
Code Postal / Postcode : Ville / City : Pays / Country :
N° portable : Email : Né(e) le :
Immatriculation voiture / Registration car :

Nom / Name	Prénom / First Name	Né(e) / Birth date

LOCATION : Date d'arrivée: à partir de 16h - Date de départ : avant 10h

ACCOMMODATION : Date of arrival.....from 4 p.m - Date of departurebefore 10 a.m

Je m'engage à réserver une location :

- | | | |
|---|---|---|
| <input type="checkbox"/> Sunêlia SunLuxe 3ch - 6/8p 1sdb | <input type="checkbox"/> Chalet Prestige 4/6 pers -2ch | <input type="checkbox"/> Sunêlia Confort Loggia 4/6 pers - 2 ch |
| <input type="checkbox"/> Sunêlia Sunluxe 2ch - 4/6p 1sdb | <input type="checkbox"/> Sunêlia Prestige Riviera 4/6 pers - 2 ch - 2 sdb | <input type="checkbox"/> Sunêlia Confort Life PMR 3/4 pers - 2 ch |
| <input type="checkbox"/> Sunêlia Luxe Key West 6/8 pers - 3 ch - 2sdb | <input type="checkbox"/> Sunêlia Confort Happy T 6/7 pers - 3ch | <input type="checkbox"/> Sunêlia Confort Natura 4 pers - 2 ch |
| <input type="checkbox"/> Sunêlia Prestige Lounge 6/8 pers - 3 ch - 2sdb | <input type="checkbox"/> Sunêlia Confort Fun 6/7 pers - 3 ch | <input type="checkbox"/> Tente Coco Sweet 4 pers - 2 ch |
| <input type="checkbox"/> Sunêlia Prestige Living 4/6p 2ch 1sdb | <input type="checkbox"/> Sunêlia Confort Club 4/6 pers - 2 ch | |

Draps Nombre de paire, lit 2 pers. Nombre de paire, lit 1 pers. Chien (catégories 1 et 2 interdites)
 Prestation ménage (à réserver à l'avance) *Cleaning fees* Lit bébé Chaise haute bébé Baignoire bébé Kit bébé COMPLET

Pour..... personnes, avec véhicule(s). Acompte : montant du séjour x 30 % = € + frais de réservation (assurance annulation incluse) : 36€ à partir de 5 nuits.
TOTAL : € Carte Sunêlia Privilège / *Sunêlia privilege card*

La réservation des locations est acceptée pour une durée de 2 nuits minimum. Pour les réservations réalisées moins de 30 jours avant la date du début de séjour, le règlement intégral doit être effectué au moment de la réservation.

Je m'engage à régler le solde de ma réservation UN MOIS avant la date d'arrivée + taxe de séjour.

Accommodation must be booked for a minimum of 2 nights. For booking less 30 days before the beginning of the stay, payment must be made in full all the time of booking.

I undertake to pay the balance due for my booking + tourist tax ONE month before arrival.

EMPLACEMENT : Date d'arrivée à partir de 14 h - Date de départ avant 12 h • Je réserve un emplacement : Tente Caravane Camping-car

PITCH : Date of arrival from 2 p.m - Date of departure before 12 a.m • I book a pitch : Tent Caravane Motorhome

avec électricité / with electricity sans électricité / without electricity frigo / fridge

• Pour / For pers., avec / with chien(s) / dog(s), avec / with véhicule(s) / cars, avec / with tente(s) / tent(s).

Acompte : 30% + frais de réservation (assurance annulation incluse) 36€ : TOTAL :€

A first payment of 30% + booking fees (insurance cancellation inclusive) 36€ : AMOUNT: € Carte Sunêlia Privilège / *Sunêlia privilege card*

Je m'engage à régler le solde de ma réservation + taxe de séjour 1 mois avant la date d'arrivée.

L'entrée et l'enregistrement au camping ne sont autorisés aux mineurs que s'ils sont accompagnés par leurs parents.

I undertake to pay the balance due for my booking + tourist tax one month before the arrival.

Minors must be accompanied by their parents to enter at the campsite.

PAIEMENT : Je dépose à ce jour par : chèque à l'ordre du Camping Berrua mandat postal virement bancaire (n°compte et IBAN*) chèques vacances (Pour le paiement par chèques vacances de l'ANCV les expédier par lettre recommandée. Nous vous remercions de ne pas les agraffer et de les classer par montant et par 10, en indiquant le nom du bénéficiaire ET le nom du prestataire:

« Camping Berrua - 64210 BIDART » sur tous les chèques). carte bancaire (Visa, Eurocard ou Mastercard....).

Pour les règlements par carte bancaire, merci de nous appeler au 05 59 54 96 66

For the payments by credit card please call 05 59 54 96 66 directly

J'ai pris connaissance de vos conditions générales de vente et de vos tarifs, que je déclare accepter.

I declare that I have read and accept your general terms of sale and your price list.

Date : Signature :

À nous retourner avec l'acompte et tous les éléments remplis, sinon la réservation ne sera pas prise en compte.

Complete the reservation contract with all information request other the booking will not valuded.

CONDITIONS GENERALES DE VENTE

GENERAL TERMS OF SALE

La réservation ne devient effective qu'après réception du contrat de réservation signé et dûment rempli avec TOUTES les informations demandées et de l'acompte correspondant SOUS RESERVE DE DISPONIBILITE. ou après acceptation de votre réservation et validation de celle-ci via notre site internet www.berrua.com.

Une confirmation par écrit sera renvoyée par le camping. Aucune réduction ou remboursement ne seront accordés en cas d'arrivée tardive ou de départ anticipé. La location est personnelle, il est interdit de sous louer ou de céder son emplacement à un tiers.

1) EMPLACEMENT PLEIN AIR

- Le forfait de base comprend :

- 2 personnes
- L'emplacement pour la tente, camping car ou caravane
- L'emplacement pour une voiture
- L'accès aux sanitaires (douches incluses)
- L'accès aux animations, services et équipements de loisirs à l'exception de ceux indiqués avec suppléments
- 6 personnes maximum sont acceptées sur l'emplacement. S'il y a plus de deux personnes sur l'emplacement, les autres personnes sont en supplément.

- Les mineurs doivent être obligatoirement accompagnés de leurs parents

- Heure d'arrivée 14h - le départ doit s'effectuer avant 12h. A défaut, le montant d'une journée supplémentaire sera exigé.

En cas de retard merci de nous en aviser (email, courrier) ou par téléphone (pour un événement imprévu dans les 24 heures précédents votre arrivée), Sans nouvelle de votre part, l'emplacement sera considéré comme disponible le lendemain à 14h, et l'acompte restera acquis au camping.

- Barbecues autorisés (moins de 1,5 KW pour les électriques).

2) HEBERGEMENT LOCATIF

Le forfait de base comprend :

- 2 à 8 personnes
- L'emplacement pour une voiture
- L'accès aux animations, services et équipements de loisirs à l'exception de ceux indiqués avec suppléments
- Nos hébergements sont entièrement équipés en ustensiles, vaisselle, couettes et oreillers- les draps ne sont pas fournis, possibilité de louer sur place – sur réservation –

En sus, forfait ménage proposé 80 €, sur réservation, seulement en hors saison.

- Les tentes sont strictement interdites sur les emplacements locatifs.

- Heure d'arrivée 16h et de départ 10h

En cas de retard merci de nous en aviser (email, courrier) ou par téléphone (pour un événement imprévu dans les 24 heures précédant votre arrivée), sans nouvelle de votre part, l'emplacement sera considéré comme disponible le lendemain à 16h, et l'acompte restera acquis au camping.

- Il est interdit de charger son véhicule ailleurs que sur les bornes de recharges électriques prévues pour.

3) CAUTIONS

En hébergement

Une caution de 200€ (correspondant à l'état général du mobil-home) et de 100€ (caution ménage) vous seront demandées avant votre arrivée. Elles seront détruites après votre départ si la location est rendue propre et qu'il ne manque aucun matériel à l'intérieur. Si ce n'est pas le cas nous encaissons la/les caution/s.

Pour les emplacements, une caution de 20€ (chèque ou espèces, ou carte bancaire) sera demandée le jour de l'arrivée pour la carte magnétique d'accès au camping.

ANIMAL DOMESTIQUE :

Les animaux sont acceptés en emplacements et en location –

Vous devez les tenir en laisse et pouvoir présenter leur

carnet de vaccination à jour et leur tatouage.

Les chiens de catégorie 1 et 2 sont formellement interdits.

TAXE DE SEJOUR :

Le montant de la taxe de séjour est de 0,66€/jour/personnes de 18 ans et plus (sous réserve de modification)

FRAIS DE DOSSIER

Pour tout séjour de 5 nuits et plus, les frais de dossier d'un montant de 36€ vous seront facturés.

CONDITIONS DE REGLEMENT : Emplacement et Hébergement

Acompte à verser lors de réservation : Un règlement de 30 % du séjour majoré des frais de dossier vous sera demandé

Solde de votre séjour :

30 jours avant votre arrivée – Si votre réservation s'effectue – de 30 jours avant votre arrivée, la totalité du séjour vous est demandée, majorée des frais de dossier

ANNULATION

La garantie annulation est comprise dans les frais de réservation. Elle prend effet dès la souscription du contrat de location et/ou emplacement camping et expire la veille du 1er jour du séjour à minuit.

En cas d'annulation d'un séjour pour des raisons incombant au Camping Berrua, à l'exception de cas de force majeure, nous conduisant à annuler pour des raisons de sécurité des vacanciers, le client obtiendra le remboursement de toutes les sommes versées.

* Le client peut annuler sa réservation à tout moment : Toute annulation doit être effectuée par écrit (lettre recommandée avec accusé de réception) auprès de l'établissement.

En cas d'annulation à plus de 30 jours de la date prévue de votre arrivée, il vous sera retenu :

- les frais de dossier
- un montant égal à 20% de votre séjour.

En cas d'annulation à moins de 30 jours de la date prévue de votre arrivée, il vous sera retenu :

- le montant intégral de votre séjour.

Les événements couverts par l'assurance sont :

- Décès, accident corporel grave ou maladie grave de vous-même, votre conjoint, vos ascendants, descendants, frères et sœurs, tuteur.
- Complication de grossesse.
- Licenciement de vous-même ou votre conjoint.
- Déménagement suite à une mutation professionnelle ou licenciement économique de vous-même ou votre conjoint (à condition que la procédure n'ait pas été engagée AVANT la réservation du séjour).
- Dommages atteignant votre résidence principale suite à incendie, dégâts des eaux, dégradations immobilières consécutives à vol ou vandalisme, tempête, catastrophes naturelles (attestation de l'assureur, rapport d'expertise ou certificat médical... à fournir). Cette liste est exhaustive.
- L'assurance annulation cesse ses effets dès le début de la location et ne saurait intervenir si un des événements énumérés ci-dessus se produisaient pendant le séjour.
- Lorsque le séjour est commencé, la totalité du prix du séjour reste acquise au camping. Il n'y a pas de remboursement possible pour cause de départ anticipé ou arrivée retardée, quelles qu'en soient les raisons.

ASSURANCES
Les clients bénéficient pendant leur séjour de la garantie de responsabilité civile de l'exploitant pour tous dommages corporels ou matériels dont nous aurions été reconnus responsables à l'égard des campeurs. Il appartient aux clients de souscrire une assurance pour leur caravane, tente ou matériel, les garantissant en particulier de responsabilité civile.

LITIGE

Les tribunaux de Bayonne sont seuls compétents en cas de litige.

REGLEMENT INTERIEUR

Tout client est tenu de se confirmer au règlement intérieur de l'établissement.

NOTE IMPORTANTE :

Aucune brochure ne peut-être à l'abri d'éventuelles coquilles ou erreur d'impression. Les photos et plans sont non contractuels.

Veuillez vous faire confirmer les prix à la réservation. Seuls les prix mentionnés sur votre facture seront contractuels.

T.V.A. :

Tous les prix en camping et location figurant dans le présent catalogue sont TTC. La TVA appliquée est celle en vigueur actuellement à la date d'édition du présent catalogue au taux de 10%. Toute modification de ce taux entre la date de réservation et la date du séjour, entrainera la modification des prix de camping et location TTC en conséquence.

Bookings are only final after receipt of the booking contract with ALL information request and of the corresponding deposit and depend of the availabilities. A booking confirmation will be sent by the campsite.

- Minors must be accompanied by their parents (father or mother)

No reduction or repayment shall be made in the event of late arrival or early departure.

The lease is non-transferable. Pitches cannot be sublet or made over to a third party.

CARAVANING PITCH

The basic package includes:

- 2 persons
- The pitch for a tent, camper or caravan
- The location for a car
- Access to sanitary facilities (showers included)
- Access to entertainment, services and leisure facilities except those indicated with supplements
- 6 people max are accepted on the site. If there are more than two people on the pitch, the other people are extra.

- Minors must be accompanied by their parents

RENTAL ACCOMMODATION

The basic package includes:

- 4 to 8 people
- The location for a car
- Access to entertainment, services and leisure facilities except those indicated with supplements
- Our accommodations are fully equipped with utensils, crockery, duvets and pillows - sheets are not provided, possibility to rent on site - by reservation -*
- In addition, cleaning package proposed 80€, by reservation in the off season.*

- Tents are strictly forbidden on the rental sites.

- Hours of arrival 4 pm and departure 10 am

- It is forbidden to charge your vehicle elsewhere than on the electric charging stations provided for.

-CAUTIONS- DEPOSIT

Accommodation : A deposit of 200€ (corresponding to the general condition of the mobil-home) and 100€ (cleaning deposit) will be requested before your arrival- They will be destroyed after your departure if the rental is clean and there is no missing material inside. If this is not the case we collect the deposit(s).

For the pitches, a deposit of 20 € (check, cash, or credit card) the day of arrival for the magnetic card access to the campsite is asked.

DOMESTIC ANIMALS:

Pets are allowed in pitches and accommodation - You must keep them on a lead and be able to present their vaccination records and their earmark Category 1 and 2 dogs are strictly prohibited.

LOCAL TAX

The amount of the tourist tax is 0.66 € / day / people 18 years and over (subject to change)

BOOKING FEES :

- 36 € booking fees will be charged on your booking for all stays of 5 nights and more

TERMS OF PAYMENT: Caravanning pitch and Accommodation

- Deposit must be paid at the time of booking: A payment of 30% of the stay plus booking fees will be required

- Balance of your stay:

30 days before arrival if your reservation is made less 30 days before arrival the entire stay is requested plus the administrative fees

CANCELLATION

** In the event of cancellation of a visit for reasons due to Camping Berrua, except in the case of acts of God where cancellation is essential to protect the safety of holidaymakers, the customer shall receive full repayment of all amounts paid.*

** The customer can cancel his reservation at any time: Any cancellation must be made in writing by mail (registered letter with acknowledgment of receipt) with the establishment.*

In case of cancellation in more than 30 days of date planned by your arrival, it will be held to you :

- application fees
- an amount equal to 20 % of your stay,

In case of cancellation unless 30 days of date planned by your arrival, it will be held to you :

- application fees
- the complete amount of your stay.

The events covered by insurance are:

- Death, serious injury accident or serious illness of yourself, your spouse, your ancestors, descendants, brothers and sisters.

- Dismissal of you or your spouse.

- Moving following a mutation professional.

- Damage reaching your principal residence due to fire, water damage, damage to real estate consecutive theft or vandalism, storms, natural disasters. This list is exhaustive.

- The cancellation insurance to lapse at the beginning of the arrivals and did not intervene if any of the events listed above occurred during the stay.

- Once the stay has begun, the whole of the cost of the stay remains due to the campsite. Repayment shall not be made due to early departure or late arrival under any circumstances.

INSURANCE

During their stay, the owner provides civil liability cover for visitors for all bodily injury or damage to property for which our liability has been established. It is the responsibility of visitors to take out insurance for their caravan or equipment providing civil liability cover in particular.

LITIGATION

The courts of Bayonne are only qualified in the event of litigation

V.A.T. :

All prices for camping and accommodation in this document include all taxes. The VAT applied at the date of publication of this document is 10%. Any change in this rate between the date of reservation and the dates of your stay will result in price changes, all taxes included, of the camping pitches and accommodation.

IMPORTANT

Brochures can never be totally free of errors or misprints- Please ask us to confirm prices when you book; only those indicated on your invoice will be contractually binding.

En cas de litige merci de contacter le médiateur Medicyc

29 DESTINATIONS VACANCES dans les plus belles régions de France



RÉSERVATION EN LIGNE :
www.berrua.com

Berrua est adhérent du réseau Sunêlia qui vous propose 29 destinations vacances en France, Espagne, Italie et Pays Bas.
Mer, océan, campagne ou montagne, zen ou club, autant d'atmosphères où tout est prévu pour votre plus grand bien-être, au rythme de vos envies.

Sunêlia proposes 29 sites in France, Spain, Italy and Netherland. Sea, ocean, country or mountains, zen or club, a lot of choices for sucessfull holidays.



Pour recevoir gratuitement la brochure Sunêlia :
Sunêlia - Le Grand Angle
Avenue Périé - 33525 Bruges cedex
TÉL : 05 57 14 33 60 - Fax : 05 57 14 33 61
Email : contact@sunelia.com



Camping Sunêlia - Berrua



ACCÈS ACCESS



Biarritz Parme à 5 km



Biarritz la Nègresse à 4 km



Autoroute A 63 à 3 km
sortie C4 Biarritz-Bidart

GPS : N. 43° 26' 16" W. 1° 34' 55"

Sunêlia Berrua ★★★★★

BP 7 - RUE BERRUA - 64210 BIDART

TÉL : 05 59 54 96 66

contact@berrua.com | www.berrua.com

